

Virgili, por Resolución de dicha Universidad de fecha 13 de febrero de 2009 (Boletín Oficial del Estado de 28 de febrero).

HABILITACIÓN NACIONAL DE CATEDRÁTICOS DE UNIVERSIDAD

En las pruebas para la Habilitación Nacional de Catedráticos de Universidad del área de conocimiento de Historia del Derecho y de las Instituciones, celebradas en la Universidad de Salamanca, y por Resolución de 18 de junio de 2008 de la Presidencia del Consejo de Coordinación Universitaria (Boletín Oficial del Estado de 30 de junio) obtuvo la citada habilitación la doctora Dña. Margarita Serna Vallejo.

PROMOCIÓN A TITULAR DE UNIVERSIDAD

La Profesora Rosine Létinier, hasta ahora T.E.U. de la disciplina en la Universidad de León, ha sido promovida a la categoría de Titular de Universidad en virtud de la última modificación de la LOU, que establece la promoción automática para los TEUs que tengan el grado de Doctor y, al menos, un sexenio de investigación reconocido. La nueva Profesora Titular tomó posesión de su nueva plaza en julio de 2008, por Resolución de dicha Universidad de 3 de julio de 2008 (Boletín Oficial del Estado de 19 de julio).

FELICIANO BARRIOS, ACADÉMICO DE NÚMERO DE LA REAL ACADEMIA DE LA HISTORIA

En sesión ordinaria, celebrada el viernes, 13 de abril de 2007, nuestro compañero, Feliciano Barrios Pintado, Catedrático de la Universidad de Castilla-La Mancha en su Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de Toledo, fue elegido, por unanimidad, académico numerario de la Real de la Historia. Su candidatura, para cubrir la vacante en la medalla número 5 de la corporación, producida tras el fallecimiento de Guillermo Céspedes del Castillo, había sido propuesta por los académicos Faustino Menéndez-Pidal de Navascués, Luis Suárez Fernández y José Antonio Escudero López. El acto de su recepción corporativa se ha celebrado, en Junta pública y solemne de la Academia, el domingo, 8 de marzo de 2009, en su salón de actos, ante un numeroso público asistente que lo llenaba por completo, con presencia, además de sus padres, hermano y restante familia, de muchos profesores y catedráticos, de Historia del Derecho y de otras disciplinas, de diversas personalidades de la sociedad y de la cultura, de amigos y discípulos. Entre dichas personalidades, cabe mencionar a Pedro Cruz Villalón, ex Presidente del Tribunal Constitucional; y a tres Rectores, Luis Arroyo Zapatero, que lo fue, y Ernesto Martínez Ataz, que lo es, de su Universidad castellano-manchega, y Pedro González Trevijano, de la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid.